

irm63

42

Inhaltsangabe

Ich sag nur 42.

Vorwort

Ebenfalls 42

Inhaltsverzeichnis

1. 42

42

Untitled

42

von irm63

?Diese grünen Augen, er hat ihre Augen ...'

Mit diesen Gedanken starb Severus Snape, umnebelt von Naginis Gift, während seine schwächer werdenden Herzschläge ihn ausbluten ließen.

Es war ein wunderbares Gefühl, endlich loslassen zu dürfen.

Er hatte bitter bezahlt, für die eine falsche Entscheidung in seinen Jugendjahren, aber er hatte Lillys Vermächtnis erfüllt und auch die James Potter geschuldete Lebensschuld abgetragen, wenn auch nur indirekt.

Aber immerhin lebte der Potterbalg, noch, und Harry Potter kannte nun auch Dumbledores Plan, den Plan, Voldemort zu besiegen.

Der Schmerz des Schlangenbisses ließ nach, ... und es war gut.

o0o0o

Doch Snapes sich gerade entspannender Sterbeprozess wurde rüde durch die Ankunft eines Sofas unterbrochen.

Eines mit zwei Personen besetzten roten Sofas, dessen einer Sofaaufssitzer in einen Pyjama nebst Morgenmantel gekleidet war, während der andere durch ein kirre machendes Nichtblinzeln auffiel.

Das Sofa wuuupste bei der Landung.

Snape starrte irritiert.

Auf das Sofa und auf die beiden Sofaaufsassen.

Jedenfalls vergaß er vor Schreck, weiter zu verbluten.

o0o0o

„Das ist er“, sagte Ford Prefect, während er seinen Anhalter studierte.

Arthur hatte nach diversen planetaren Katastrophen inzwischen jeglichen Widerspruch aufgegeben und murmelte nur: „Passt es denn?“

„Nicht ganz, aber es sollte hinkommen, jedenfalls deuten die Berechnungen darauf hin, dass er die Antwort ist.“

„Und das heißt?“ fragte Arthur, der inzwischen widerwillig in der Blutpfütze des Fremden stand und die Halswunde mit seinem Handtuch abdeckte.

„Er ist es. Groß, dürr, fettiges schwarzes Haar, Hakennase, 42 Jahre alt, ... und wenn das alles zutrifft, können wir die vogonische Bauflotte aufgrund der Berechnungen von Deep Throat auf Schadenersatz wegen der unnötigen Zerstörung der Erde verklagen, weil ...“

o0o0o

„Ich bin 38“, krächzte Snape, verwirrt aber auch empört.

„Mhhm“, Ford überlegte nur kurz.

„Könnten Sie sich unter besondere Umständen vorstellen, noch weitere vier Jahre zu leben, damit die Berechnungen zutreffen?“

Anmerkung:

42 ist die Antwort auf die Frage nach dem Leben, dem Universum und dem ganzen Rest.

Ich mag Douglas Adams und die Anhalterromane, nebst der BBC-Verfilmung, die sich beide in keiner Weise an das ursprüngliche Hörspiel halten.

Snapes Tod mochte ich überhaupt kein bisschen, wobei ich gestehen muss, dass ich den Epilog noch weniger mochte.

Nicht, weil Hermione und Ron geheiratet hatten, und auch nicht, weil sie ihren Kindern so furchtbare Namen gaben, wobei ich Albus Severus besonders heftig fand.

Der Epilog war zu süßlich und zu niedlich.

Harmoniesüchtig.

19 Jahre später ist noch gar nichts gut, nicht, wenn bürgerkriegsartige Zustände herrschten, weil Teile einer Gesellschaft sich für überlegen hielten.

19 Jahre später fing in Deutschland die Diskussion langsam an, ...eine Diskussion, die auch heute noch nicht beendet ist.

Aber diese Diskussion wird spätesten dann auf dem roten Sofa fortgeführt, wenn durch irgendeinen blöden Zufall bzw. Nichtzufall Hermine auf dem Sofa landet.